

Wanderpokal von Herbert Loistl wurde ausgeschossen

Beim letzten Schießabend wurde der Von Herbert Loistl gestiftete Wanderpokal ausgeschossen. Sieger sollte sein, wer einem 60-Teiler am Nächsten kam. Dies gelang Emmi Schall mit einem 55,4-Teiler am besten. Ihr folgte Andrea Schall mit einem 96,8-Teiler und Martin Rohse mit einem 100,8 Teiler. Das absolut beste Blattl des Tages sei jedoch auch erwähnt: Horst Tischner gelang mit einem 3,1-Teiler ein sagenhafter Tiefschuss!

Sieger bei den Sachpreisen war Daniel Kulzer (49,2 Ringe), vor Horst Tischner (49,1 Ringe) und Manfred Klier (48,3 Ringe). Auf den weiteren Plätzen folgten Andrea Schall (46,2/43,9 Ringe), Franz Reitinger (46,2/37,6 Ringe) und Gisela Schmidbauer (45,9 Ringe).

Der Wettbewerb um die Königs- und Lieslwürde in den einzelnen Sparten hat ebenfalls wieder begonnen. Die Schießleiter appellieren an die Vereinsmitglieder, die Schießzeiten zu nutzen und sich am Wettbewerb zu beteiligen.

